
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 10 JUIN 2009. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
Natagan tenue dans l’établissement le 10 juin  deux mille neuf. 

 
PRÉSENCES 

 
Mmes 
  

 Lily Galarneau Joly  parent 
 Monique Plante   parent  
 Lucie Rajotte   parent 
 Lyne Gélinas   rep. Communauté 

 Sylvie Caron   enseignante 
 Joanie Laplante   enseignante 
 Judy Dutil    parent 
 Julie Bégin    enseignante 
 Jeanne Grenier   commissaire 
 
 

Aussi présents: 
 

M.  
Mario Massé    directeur par intérim 

 Marcel Naud   parent 
 Luc Chevrier   directeur 
 
  
 



ABSENCES Étaient absents (es): 
 

Mmes 
 Valérie Boisvert   étudiante 
 Myriam Grenier Picard  étudiante 
M.  
 Guy Gignac    rep. communauté 
 Serge Paquin   professionnel 
 Richard Lupien   soutien 
 

  
Madame Lily Galarneau Joly  ouvre la réunion. Il est  

 19 heures.  
 
 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 508-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Madame Julie Bégin; 
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est 

adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 

 
  ADOPTION  C.E.  509-09   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 PROCÈS-  Madame Julie Bégin; 
 VERBAL 
    QUE la secrétaire soit et est exemptée de la 

lecture du procès-verbal de la réunion du 13 mai  2009 et qu’il soit 
accepté avec modifications que Madame Francine Grenier n’était 
pas présente. 

 
        

ADOPTÉE 
 
 
 
 



4. Courrier et correspondance : 
 
 Rien reçu 
 
 
5. Rapport du comité de parents :    
 

- Il a eu lieu lundi le 8 juin mais personne n’est allé. 
 

 Nuit blanche : 
 
Un succès.  60 participants.  On lève notre chapeau au conseil étudiant et 
aux enseignants qui ont supervisé le tout. 

 
 
6. Frais demandés aux parents pour les effets scolaires : 
 

- Voir document. 
 

 ADOPTION   C.E.  510-09   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 CAHIERS  Madame Lily Galarneau;  
 2009-2010 
    QUE les frais soient acceptés avec modifications 

possible. 
 
        

ADOPTÉE 
 
 

7.   Clientèle scolaire 2009-2010 :  
 
- Voir document. 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
8. Adoption de la grille matières : 
 

ADOPTION  C.E. 511-09 Il EST RÉSOLU, sur proposition de  
GRILLE-   Madame Judy Dutil;  
MATIÈRES 
2009-2010 QUE la grille-matières soit accepté. 

 
ADOPTÉ 

 
9. Budget : 

 
 
- Voir document 

 
 

 ADOPTION  C.E.  512-09   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 BUDGET  Madame Lucie Rajotte;  
 2009-2010 
    QUE le budget soit accepté. 
        

ADOPTÉE 
 
 

10.  Activités de la fin de l’année : 
 
 Vendredi 12 juin 
 
 50 élèves à la plage du Camping Sagitaire à  Val d’0r 
 36 élèves au Golf Siscoe 
 30 élèves à la pêche 
 
 
11. Retour sur le Gala Méritas : 
 

La formule a été appréciée par tous. Certains petits aspects sont à 
améliorer :  le son, de la musique pendant la remise, etc… 

 
 
 



12. Intervention du public : 
 

Retour sur les dettes de la cafétéria des finissants :  vérifier la liste et la 
possibilité de payer avec leur argent de poche de voyage. 

 
 
13. Autres sujets : 
 

a) Journée Autochtone :  Un excellent taux de participation.  Bon 
déroulement dans l’ensemble.   
Mme Lucie Rajotte propose qu’une lettre soit envoyée à la Maison des 
Jeunes Le Kao pour les féliciter de l’organisation de la journée 
autochtone. 
 
b) Boissons énergisantes :    Elles ne sont pas autorisées, mais il n’y a pas 
de règlement � ça en prend un l’an prochain. 
 

 c) 
 
 
 
14.  Levée de l’assemblée : 
 
  

LEVÉE DE  C.E. 513-09 Il EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Madame Joanie Laplante; 
 
       QUE l’assemblée soit levée. 
 
    Il est 20 heures 40. 
 
 

 
 
_________________________   __________________________ 
Mme Lily Galarneau Joly, prés.  Mme Sylvie Caron, secrétaire. 


